

Asniar Lio, Perempuan Dalam Politik Membangun Kota Kendari

BK - SULTRA.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 8, 2023 - 18:37



KENDARI - Sebagai bangsa, Indonesia patut berbangga karena sejarah telah membuktikan bahwa Indonesia berhasil mencapai berbagai pencapaian penting dalam urusan demokrasi dan kesetaraan hak berpolitik.

Perempuan bisa menjadi aktor strategis di dalam pembangunan. Tidak hanya pembangunan di desa-desa, tetapi juga pembangunan secara nasional yang dapat mengubah kehidupan masyarakat Indonesia menjadi lebih baik dan sejahtera.



Asniar Lio, hadir dengan Pendidikan Politik bagi Perempuan untuk meningkatkan pengetahuan tentang konsepsi gender, meningkatkan peran perempuan dalam perencanaan dan penganggaran responsif gender serta penguatan komitmen, sinergi, dan keterlibatan perempuan dalam pengambilan keputusan dan pembangunan Kota Kendari.

Bagi Asniar Lio, keterlibatan perempuan tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga namun juga kesejahteraan negara secara luas, perempuan juga harus didorong untuk berkontribusi lebih di dunia politik sehingga bisa merumuskan kebijakan yang mendukung pemberdayaan perempuan.



"peran dan partisipasi perempuan dalam bidang politik ini bertujuan mempercepat peningkatan keterwakilan perempuan di bidang legislatif dan eksekutif selain itu Representasi perempuan di legislatif akan memberikan keseimbangan dalam mewarnai perumusan kebijakan dan peraturan perundang-undangan, penganggaran, dan pengawasan yang akan lebih berpihak pada kepentingan kesejahteraan perempuan dan anak," jelasnya.

Adik dari Sekda Propinsi Sultra ini menegaskan bahwa masih banyak perempuan yang belum terdengar dan tersentuh. Sehingga ia mengajak perempuan untuk bersama-sama berperan aktif dalam pembangunan bangsa.

"Ayolah kita hargai partisipasi perempuan ini melalui apresiasi karena begitu banyak perempuan yang berkontribusi dalam pembangunan," ajaknya.



Politisi Partai Nasdem ini juga mengajak kepada para perempuan untuk saling memberikan dukungan terhadap kebutuhan pembangunan kota Kendari.

"menilai peningkatan kemampuan politik dan sosial bagi perempuan akan memberi dampak positif bagi negara dan terkhusus kota Kendari dan Propinsi Sultra ini serta kesempatan ekonomi yang setara bagi perempuan perlu semakin ditingkatkan," Ungkapnya

Sebagai Bacaleg DPRD Propinsi Dapil Kota Kendari, ia menambahkan bahwa perempuan dituntut untuk bisa menjadi individu berdaya, salah satunya melalui program pemberdayaan perempuan yang bisa memberikan pengaruh terhadap perubahan sosial baik untuk diri sendiri maupun orang lain.



ASNIAR LIO, S.Pd., M.Hum

**CALON ANGGOTA DPRD PROV. SULTRA
DAPIL KOTA KENDARI**

Begitu hebatnya seorang perempuan, hingga kekuatan itu tidak bisa diabaikan dalam dunia politik untuk kemajuan bangsa.

"perempuan memiliki potensi yang luar biasa dalam pembangunan karena

perempuan memiliki fungsi ganda, menjadi ibu bagi anak-anaknya, menjadi istri dari suaminya, dan bisa juga memiliki peran sosial di masyarakat,"ungkapnya.



Dengan dukungan kerabat dan keluarga, perempuan yang aktif dibidang sosial ini berharap, dengan hadirnya di kanca perpolitikan dapat memberikan perubahan besar bagi kota Kendari.

"sebagai gender yang menjadi anggota DPRD nantinya kita semua berharap bisa saling bahu-membahu saling memberikan support dan kritikan demi pembangunan kota kendari,"tutupnya.